
Le logement pour tous 01
La pénurie de logements en accession ou locatifs 
destinés aux ménages locaux n’est plus à démontrer.
Durant notre gestion municipale, en prenant en 
compte les outils et les contraintes actuels, nous 
avons réorienté cette production en favorisant le 
logement social, sachant que près de 80% des 
ménages senpertar y sont éligibles. 
Depuis 2020, sur 4 permis de logements collectifs, 
nous avons veillé à ce que l’offre sociale représente 
70%, soit 71 logements. 
Notre commune n’avait pas connu un tel dynamisme 
depuis 2013. 
Nos élus disposent de nouveaux outils afin de 
permettre l’accès au logement des senpertar. 
M. Le Maire et ses conseillers ont-ils une réelle 
volonté de poursuivre les actions engagées ? 
Quel sera le montant des pénalités ?

Etxebizitzen gabezia nabarmena dugu. 
Gure kudeaketan, gaur ditugun tresna eta mugak 
kontuan hartuz, dinamika berri bat bultzatu dugu 4 
baimenekin 71 etxebizitza sozialekin %70a. 
Gure herriak ez zuen halako dinamismorik izan 2013tik. 
Hautetsiek ahalmen berri batzuk lortu ditugu, 
ezinbestekoa da senpertarrentzat lan hori segitzea. 
Auzapez jaunak eta bere kontseilariek arlo 
horretan segitu nahi ote dute ?

Projet d’un City Stade02
Que penser de l’implantation de ce second City Stade 
au parc des berges ? 
Nouvelle incohérence !

Zer pentsa eliza gibeleko parkean eraikitzeaz ?
Bertze dudako erabaki !

Ibarron : la sécurité attendra03

La présentation du projet en commission et en 
réunion publique avait suscité critiques et craintes et
avait confirmé l’urgence de sécuriser les déplacements
piétons et vélos (secteur non desservi par le transport
collectif scolaire et public). 
Cette demande récurrente et justifiée avait été actée, 
lors d’ une étude globale sur les déplacements doux 
sur l’ensemble de la commune. 
Dès 2021, nous avions travaillé avec nos partenaires
(le Département, la Communauté d’Agglomération
Pays Basque, le Syndicat d’Energie 64) pour démarrer
les travaux en 2024.
Or, lors de la réunion publique du 22 novembre dernier,
suite aux forts mécontentements des usagers, M. le 
Maire a fait marche arrière sur le projet d’aménagement
du carrefour et a réaffirmé que la création d’une 
voie douce sur la route d’Ahetze n’est pas sa 
priorité !

Auzapez jaunak eta bere gehiengoak, presaz eta 
kontsultarik gabe, Ahetzeko bidegurutzea berrantolatu 
dute zirkulazioa «arintzeko».
Informazio Bilkuran, jendeen eskaera bertzerik zen, 
oinezko ibilaldien segurtatzeko behar handia agertu da.
Eskaera errepikatu eta justifikatu hori landu dugu 
2021etik goiti, gure partaideekin 2024an obrak 
abiarazteko. 
Azaroaren 22ko bilkura publikoan, biztanleen 
ezadostasun handien ondotik, Auzapez jaunak 
gibel egin du bidegurutzearen antolaketan, eta 
berriro esan oinezko ibilbide baten sortzea ez 
dela bere lehentasunetan.
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M. le Maire et sa majorité ont, 
dans la précipitation et sans 
consultation, pris l’initiative d’un 
réaménagement du carrefour de 
la route d’Ahetze afin de « fluidifier »
la circulation.


